# BilderFluchten-FluchtenKlänge

## mit minderjährigen unbegleiteten jugendlichen Flüchtlingen

Das Projekt wird von der Universität für Musik und darstellende Kunst, Wien durchgeführt.

Projektkoordination: Mag. Ditmar Flosdorf (Universität), Gerda Reißner (Schule)

Das Projekt "BilderFluchten / FluchtenKlänge" wird mit minderjährigen unbegleiteten jugendlichen Flüchtlingen durchgeführt.

Das Projekt wird in zwei Teilen durchgeführt:

#### 1. Teil:

Die jugendlichen Flüchtlinge dokumentieren filmisch die Orte ihres "neuen" Lebens in Wien: ihres Alltags, ihres Wartens, ihrer Ängste, ihrer Hoffnungen, ihres Lernens, ihrer Sehnsüchte ... Begleitet und technisch beraten für Handkamera und Schnitt werden sie dabei von Studierenden des Instituts für Film (Filmakademie)der mdw

#### 2. Teil:

Anknüpfend an die in der Stummfilmzeit üblichen Darbietung von live gespielter Musik während der Filmvorführung, entwickeln die Jugendlichen in interaktiven dialogischen Workshops die Musik zu ihren eigenen Filmsequenzen. Beraten und in der Kompositions-Erstellung bzw. der Live-Umsetzung kammermusikalisch unterstützt, werden sie dabei von Studierenden der Konzert- und pädagogischen Instrumentalfächer bzw. der Kompositionsklassen der mdw.

Referenzfilm zur Thematik "minderjährige unbegleitete Flüchtlinge" siehe "Little Alien" http://www.littlealien.at/film.html

### Projektpartner:

Neue Mittelschule Schopenhauerstr. 79, 1180 Wien Das Projekt ist in die Initiative "Musik und Flüchtlinge" der mdw <a href="http://www.mdw.ac.at/tip/fluechtlinge">http://www.mdw.ac.at/tip/fluechtlinge</a> aktuell, die vom Rektorat der mdw unterstützt wird, eingebunden.

Link zur Projekt-Homepage

Kurier-Bericht: BilderFluchten- BilderKlänge

Der Doku-Film